

くじらのつばやき

Oh! 素敵☆



令和6年 4月 26日 中央小学校 学校だより No.2

着任式・始業式・入学式 たくさんの新しい出会い 素晴らしい新年度のスタートとなりました

新しい先生方を迎える着任式が行われ、一人ひとりの着任挨拶を聞きました。たくさんの転入の先生方の顔を見ながら、しっかりお話を聞くことができました。また、始業式では、新しい学年に進級した喜びいっぱいの子どもの姿が印象的でした。

2～5年生が下校した後は、6年生児童が見守る中、新1年生を迎える入学式がありました。校長の話に続き、来賓としてお越しいただいたPTA代表の馬淵様からお祝いのメッセージをいただきました。児童代表として、6年生児童が歓迎の言葉を述べました。最後は6年生に寄り添ってもらったり手をつないでもらったりして、仲良く退場しました。



着任式



入学式



授業参観、ご来校ありがとうございました。アンケートへのご協力もお願いいたします。

4/23(火)は、2限目に1～3年生、3限目に4～6年生の授業をご参観いただきました。たくさんの保護者様にご来校をいただきました。ありがとうございました。本年度の担任の指導の様子や、新しい学年に進級したお子様の様子を実際にご覧いただき、いかがでしたでしょうか。子どもたちは、とても張り切って学んでいましたね。保護者様として感じられたことがございましたら、本日から5/2までの期間で実施されます家庭訪問でお聞かせください。また、授業参観アンケートフォームを配付しています。本日4/26までが回答期間です。まだご回答でない方は、ぜひよろしくお願いたします。



裏面には「中央小学校台風等緊急時の児童の登下校について」をお示しします。本日配付の「緊急時引渡し訓練のご案内」とともに、確認をお願いいたします。

～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～



学校HP
ごらんください

